

## Jurusan Informatika Unimal Gelar Workshop Robotik



Pemateri kegiatan workshop robotika Jurusan Informatika Unimal, David JM Sembiring MKom berpose bersama dosen dan mahasiswa peserta workshop pada Senin (23/05/2022) di Kampus Unimal Bukit Indah. Foto:Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Jurusan Informatika Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melaksanakan workshop robotik yang diikuti oleh mahasiswa dan dosen Universitas Malikussaleh yang berlangsung di Aula Cut Mutia kampus Bukit Indah Lhokseumawe pada Senin (23/5/2022). Acara ini menghadirkan David JM Sembiring MKom, Rektor Institut Teknologi dan Bisnis Indonesia Sumatera Utara sebagai pemateri.

Ketua Jurusan Informatika Unimal, Munirul Ula PhD menyatakan bahwa kegiatan workshop ini bertujuan untuk membekali mahasiswa dengan kemampuan untuk bersaing dalam era perkembangan teknologi informasi dan komunikasi yang berlangsung dengan sangat pesat. "Kegiatan seperti ini merupakan sebuah peluang besar bagi mahasiswa untuk menambah ilmu untuk bisa bersaing di masa yang akan datang," ujarnya.

Adapun yang menjadi tema workshop robotik ini adalah "Pelatihan Dasar Robot Line Follower untuk Mahasiswa Universitas Malikussaleh". Dalam kesempatan tersebut, David memperkenalkan bagian-bagian Robot Line Follower serta fungsi-fungsi dari bagian tersebut kepada para peserta yang mengikuti kegiatan ini dengan sangat antusias. Ia juga menjelaskan bagaimana teknologi robotik telah berkontribusi dalam membuat kehidupan manusia menjadi lebih mudah.

Rizki Suwanda MKom selaku ketua panitia kegiatan sekaligus moderator acara menyatakan bahwa antusiasme dan minat peserta untuk mengikuti kegiatan tersebut sangatlah tinggi sehingga panitia menambah kuota peserta yang awalnya 60 peserta menjadi lebih dari 100 peserta.

"Semoga ini merupakan awal yang baik untuk peminatan dunia robotik bagi mahasiswa dan mahasiswi di Universitas Malikussaleh," ungkap Rizki yang juga merupakan dosen Prodi Teknik Informatika Universitas Malikussaleh.

Sementara itu, salah seorang peserta workshop, Ade Bagus Wardana menyatakan kegiatan ini telah membuka wawasannya bahwa dengan ilmu informatika, banyak hal yang bisa dieksplor seperti pembuatan robot yang bisa memudahkan pekerjaan manusia. "Pada workshop ini bukan hanya penjelasan tentang robotik saja tapi juga pemateri menunjukkan hasil nyata dari pembuatan robot dan ini menarik minat saya untuk lebih memperdalam pengenalan saya terhadap dunia robotik," tambah mahasiswa angkatan 2019 Prodi Teknik Informatika ini. [kur]

**Tanggal:** 26 May 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#),